

岡山県教育委員会からの連絡で4/7から学校に通常通り登校できるようになりました。

ただし、集団感染のリスクを下げるために、「3つの条件が重なる場」①換気の悪い密閉空間にしないための換気の徹底 ②多くの人が手を届く距離に集まらない③近距离での会話や大声での発声をできるだけ控える などの対策を講じながらの再開となります。

そのため、学校行事等を中止したり例年とは異なる形で実施することもあります。

なお、日々状況が変化しているため、今後の状況によっては、今回の対応を見直す場合もあります。

県内でも感染者が確認されたことから、身の回りでもいつ感染が起きてもおかしくないという気持ちをもって、次の点に注意してください。

### 学校再開にあたっての注意

・毎朝、自分の健康観察のために登校前に体温を測ること。

熱が37.5度以上あった場合や、咳等の風邪の症状がある場合には、登校を控え自宅で様子を見ること。

・登校後に体調が悪くなった者は、速やかに教員に申し出ること。熱を測り忘れ、熱っぽい場合は、学校で熱を測ること。

・咳エチケットを守り、できるだけマスクの着用を行うこと。(手作りマスクでも飛沫防止の効果があります)

・休憩時間は手洗いを励行すること。

・1時間に一度は全ての窓を開けて教室の換気を行うこと。

### ○部活動のこと

学校再開までの期間の部活動は、今まで通り行わないこと。

また、学校再開後の部活動については、今後別途指示をします。

部室など狭い密閉された空間は、使用しないか、少人数、短時間で使用すること。